

## ～第19回ピンクリボンレディーステニス大会 by Admiral～

### 一般の部優勝

#### 新村由美 (MIXED UP)

最後のポイントが決まるまで諦めない。次！次！さあ来い！の集中で最後までやり遂げるようにというコーチの教えを胸に臨みました。接戦で勝ちきれない、大事なところでミスをすることが多い私ですが、ペアの酒井さんがいつも私のピンチを救ってくれて、次へ！の気持ちを持つことができ優勝できたことは本当に嬉しかったです。

この大会を運営して下さった皆さま、ペアを組んでくれた酒井さん、指導してくださっているコーチ、一緒に練習してくれる皆さま、「頑張ったね！おめでとう」と声をかけて下さった皆様、本当にありがとうございます。また少しずつステップアップできるようにがんばります。

#### 酒井園子 (センチア)

題名 まさかの優勝!!

今回の大会で優勝できた事大変嬉しく思います。緊張で思うように体が動かず、暑い中の8ゲームズプロセットの試合はとても大変でした。でも苦しい時にペアのナイスショットに助けられ40-40を粘って取れたのも大きかったと思います。

まだまだ出来ない事ばかりで課題は沢山ありますが、少しでも自信を持って試合に臨めるようにもっと練習したいと思います。全国決勝大会では二人で楽しんでプレーできたらと思います。

大会役員の皆様、応援して下さった皆様ありがとうございました。

### 55歳以上の部優勝

#### 毛呂博美 (大林TS)

題名 富山県予選を終えて

7年ぶりに参加したピンクリボン県予選。久しぶりの8ゲームの試合で初夏の日差しに途中ポーっとなりましたが、ペアと声を掛け合い「集中！」と自分に言い聞かせ、どうにか最後まで頑張ることができました。

決勝大会では一球一球自分たちにできることを考え、楽しんでプレイすることを目標に全国のレベルを体感してきました。コロナ禍でもテニスをできること、全国大会が開催されることにたいへん感謝しています。役員のみなさま、一緒に練習してくれる仲間、そして頼もしいペアの山木さん、本当にありがとうございました。

#### 山木葉子 (大林TS)

コロナ禍で大会が中止になり、見送ったりして出ることがかなわなかった3年間。何もしなくても歳は取りますし、動きも悪くなりますし、ぎっくり腰にもなりました。

やっと今年、試合勘も鈍っている状態でおっかなびっくり参加して、思いがけず優勝することができてとてもうれしいです。ペアの毛呂さんがいつも頑張ってくれるおかげです。

コーチ、一緒に練習してくれる友達、テニス仲間感謝します。大会が開催できるということが普通のことではないのだということを再確認した今、こうしてテニスができることは本当にありがたいことだなあと感じています。

全国大会に参加できるチャンスをいただき、この機会を大事に楽しんできたいと思います。